

# Berichte 2022

## Saar-Lor-Lux-Siegerschau am 09. Oktober 2022 in Völklingen

- Drucken

### Saar-Lor-Lux-Siegerschau am 09. Oktober 2022 in Völklingen

Bei herrlichem Spätsommerwetter und Sonne pur, mit Temperaturen um die 20 Grad, veranstaltete der MRC wieder seine Saar-Lor-Lux-Siegerschau in Völklingen-Wehrden! Auf dem Gelände des SV OG Wehrden, unter der Ägide des 1. Vorsitzenden Karsten Both, der auch wieder für seine ausgezeichnete Küche verantwortlich war, herrschte wieder ein tolles familiäres Klima unter den anwesenden Hundfreunden. Die heute eingesetzten Zuchtrichterinnen und Zuchtrichter waren: Rosi Hesse, Karin von der Thüsen und Ralf Lehmann, die wieder fachmännisch die verschiedensten Hunderassen bewertete, die wieder gut frequentiert wurde, unterlag Daniela Reichel und Sven Niehaus. Die meist gemeldeten Hunderassen waren: Chihuahua, Collie, sowie Altd. Schäferhunde. Für sie gab es wieder Sonderehrenringe. Seltene Rassen waren Silken Windsprite, Hollandse Herder und Patterdale Terrier. Die Aussteller kamen aus ganz Deutschland, Frankreich, Luxembourg, sowie aus der Schweiz und verliehen auch heute wieder der Ausstellung eine ganz besondere Internationale Note. 72 Teilnehmer (leider weniger als letztesmal), darunter 22 verschiedene Rassen, waren hoch motiviert und wieder spannend bis zu Letzt bemüht, den Großen „Best of Show“-Pokal, zu gewinnen. Die diesjährige glückliche Gewinnerin war heute Sabine Lehmann, mit ihrem Altd. Schäferhund „Ajda von Royal-Khan“. Den 2. Platz belegte: Silken Windsprite „Magic-Heartbeat's Cassopeia pur sucre“ von Stauss Marion aus F-57550 Merten und der 3. Platz ging an Jack Russel Terrier, „Tiago“ von Lea Geiger aus Saarbrücken! Wir gratulieren allen Teilnehmern recht Herzlich und freuen uns auf ein Wiedersehen bei unserer nächsten Luxembourgsieger - Ausstellung am Oster - Sonntag, 09. April 2023 wieder hier in Völklingen-Wehrden.







